
 

運動会アンケート集計報告 

メール回答者数（世帯により 2 名以上の登録者含む） ３７/１１６ 

令和 2 年 11 月 2 日 

 

お忙しい中、アンケートへのご協力、ありがとうございました。 

アンケートの集計報告と回答を公開いたします。 

頂戴した感想・ご意見は今後の行事運営への検討事項として参考にさせていただきます。 

 

【アンケート集計】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【自由記述欄からの感想】 
 
・この度は開催していただきありがとうございました。感動しました。園長先生はじめ関わって 

くれた全ての先生方に改めて感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

・コロナ禍の中色々とアイデアを考えながら運動会を開催して下さりありがとうございました！ 

・本当に考えてくださり大感謝です。ありがとうございました。 

・コロナ禍での、運動会ありがとうございました！とても素敵な思い出に残るものとなりました。 

・本当に感謝の気持ちしかありません。多くの制限と配慮すべきことをクリアして、運動会を実現 

して下さった先生方のこと、子どもが大きくなったら話して聞かせようと思います。印象深い 

運動会でした。園長先生の涙につられて、ママたちも泣いてましたね。子どもを思う気持ちが同じ

で嬉しかったです。曽木先生、田場先生、子どもたちの頑張る姿、最高でした。生き生きと笑顔で

演技する姿は、こんな時だからこそ、また格別でした。ただただ尊敬です。子どもだけでなく親に

も、いつもたくさんの気づきや視点を与えて下さりありがとうございます。今後ともどうぞ宜しく 

お願いします。 



・子どもたちの頑張りに感動しました。一生懸命さが凄く伝わりました。ありがとうございました。 

・このご時世の中、運動会をご開催いただきありがとうございました。 

今年は開催、観戦を半ば諦めていましたが、上の子の最後の運動会をしっかりと楽しめました。  

園長先生を筆頭に世間の色々な考えをまとめて、今出来るベターな運営を実施してくれたおかげ 

です。第 2 府中保育園は、先生方の思考に柔軟性があり、子どもの個性を尊重してくれるとても素

敵な保育園です。 他の保育園の事はよく知りませんが、子どもたちをこの第 2 府中保育園に通わ

せられて良かったです。ありがとうございました。 

・最後の運動会、例年のようには出来ないと悔しい思いもありましたが、子どもたちの思い、先生方 

の思いが詰まったすばらしい運動会でした。ありがとうございました。 

・コロナ禍の中、運動会を開催して頂き、非常に感謝しております。先生方、試行錯誤して下さり、 

準備から当日まで本当に大変だったと思います。ありがとうございました。 

子どもたちの笑顔、頑張る姿をたくさん見られて素晴らしい運動会だったと思います。 

園長先生をはじめ、先生たちの子どもたちへの愛をたくさん感じられ、改めて第 2 府中保育園の素

晴らしさ、子どもを預けている喜びを実感しました。本当にありがとうございました。今回の運動

会、大成功ですよ～!!!今日はゆっくり休んでください。 本当にありがとうございました。 

・今年は大変な状況の中、開催できて本当に良かったです。途中でリハが見に行けることになりまし

たが、もっと早く決定が出でいれば他の家族も見に行けたのが残念でした。(どう決定しても色んな

意見が出てしまう状況で、意見するのは申し訳ないのですが‥)先生方、ありがとうございました。 

・保育園最後の運動会。本当に良かったです。先生方の熱い想い、子どもたちの一生懸命な姿、 

しっかり届きました。感動のひと時をありがとうございました。 安全にも配慮いただき、スムーズ

な運営でした。 準備等ありがとうございました。 第 2 府中保育園が大好きです。 

・運動会本番、リハーサルに夫婦別でしたが参加できてとても感謝しています。 

今回はコロナと言う世界的大流行中の中で運動会を色々対策を考え年長にとっては最後の運動会 

を成長と感動を夫婦が共有できた事が大変嬉しくとっても大切な思い出になりました。リハーサル 

に参加したパパも成長に感動して泣きそうになったと話していました。ありがとうございました。 

・先生方お疲れ様でした。こんなご時世の中、開催してくださりありがとうございました。 

・くじ引きや応援グッズなど保護者参加型の楽しい運動会にして頂き、盛り上がり楽しかったです。 

新型コロナの影響で、いろいろと制限がある中、沢山の検討を重ね、子どもたちの成長を感じられ

るアットホームな運動会を開催して下さり、本当に感謝しています。ありがとうございました。 

・記念すべき 20 周年の運動会の開催本当にお疲れ様でした。天候にも恵まれ寒くもなく子どもたち

のキラキラした笑顔が眩しいそんな運動会でした。日常でも先生方の負担が増えてる現状での開催 

本当大変だったことと思います。 保護者席からゆっくり子どもの成長が見られたことは新しい生

活様式ならではのまた違った楽しみ方でした。 ありがとうございました。 

・難しい時期に開催していただいてありがとうございます。 親子競技がないのは少し残念でした。 

子どもの成長を見るには充分な内容でした。 

・運動会をやっていただいてとても感謝しております。どんな形であっても子どもたちの成長を見る 

ことが出来てとても良かったです！ 本当に本当にありがとうございました&お疲れさまでした。 

・運動会を開いていただきありがとうございました。子どもも親もとても嬉しいです。 

・運動会は子どもの成長ぶりを感じる機会で、昨年よりレベルの高い動きに感動しました。開催して 

くださり有難く先生方には感謝しかありません。 乳児クラスも別日で構わないので開催して 

欲しかったです。 子どもの１年は大きいと改めて感じる運動会でした。 来年は他の組も見られる 

ような状態だと良いなと祈っています。また先生方の出し物も楽しみのひとつでしたので、来年に

期待です。 

・開催していただけた事、心より感謝いたします。ありがとうございました。 

・様々な制限とリスクのあるなか、ご準備、ご指導してくださり、ありがとうございました。 

・くじ引きで座席を決めると聞いて緊張していましたが、犬飼先生の誘導でクスッと笑ってしまい 

ました。自分も含め、保護者の緊張が皆取れた瞬間だと感じました。 検温、消毒、ソーシャルディ 

スタンスなど、いつもと違う雰囲気に戸惑う子どもたちを見ながらで大変だったと思います。 



コロナ禍で感染のリスクを負いながらも遠足、運動会開催の決断をしていただき、本当にありがと 

うございました。お遊戯だけでなく、運動遊び、パン取り競争までやっていただき、大満足の運動 

会でした。途中子どもが他の子や保護者、カメラマンと重なり、見えない時もありましたが、DVD 

を楽しみにしています。 発表会は室内で密になる事もあり、保護者観覧は難しいかもしれません 

が、ぜひお願いしたいと思います。 

・コロナというイレギュラーな時期に開催できただけでも良かったですが、やはり時間が短すぎて 

物足りなく感じました。 親も一緒に参加して競技を行ったり、家族全員で応援したかったのが 

正直なところでした。しかしこれは保育園側のせいではなく、コロナのせいなので、来年はまた 

通常の運動会ができるよう祈っています。このコロナ禍の中、先生方も試行錯誤をして開催して 

いただいたと思います。短い時間の中でも子どもたちの成長を感じられて嬉しかったです！中止に

せず開催してくださり本当にありがとうございました！ 

・お疲れ様でした。コロナ禍の中運動会をやっていただきありがとうございました！ 

・コロナ禍での開催お疲れ様でした。 子どもにとっても良い経験となりました。 

・子どもたちのために、運動会を開催していただきありがとうございました。感染対策のための工夫

もしてくださり感謝しています。子どもがクラスの友だちと一緒に頑張っている姿を見ることがで

きてよかったです。また、リハーサルにも参加できるようにしていただいたこともありがたかった

です。 

 

運動会を終えて 

  保育園は、４月中旬から５月末日までの休園期間を経て、実質的な新年度スタートは６月に入ってから

でした。日々のコロナ対策と共に、園で今年度初めて行う大きな行事である運動会運営について、安全を

第一に考え、クラス担当職員も、初めての経験の中、密にならない演目や練習の方法など多くの課題を考

えながら、準備を進め、日々手探りの中で運営準備を進めて参りました。 

 そして迎えた運動会当日。晴天の空の下、スタートしました。アスレチックには、運動会を応援する小

さなクラスの子どもたちの横看板が飾られていました。保護者の皆様が着席し、体操着を着た子どもたち

が園庭に現れるといよいよ運動会が始まるのだとワクワクした気持ちと共に開催できた喜びが溢れてき

ました。クラス単位での運動会では、そのクラスの持ち味が十分に発揮され、素敵な姿を見せてくれまし

た。つき組の踊りの可愛らしさ。うみ組の力強いハイハイ板登り。たいよう組は、夕涼み会で披露できな

かったはっぴ姿と太鼓を演目に入れ、ソーラン節の最後には“大漁旗”ならぬ手作り“こいのぼり”の披

露。今まで出来なかった全ての行事を経験することが出来た演目でした。この短期間で、練習もままなら

ない中、このような立派な姿を見せてくれた子どもたち。笑顔と共に、ペットボトルでの応援を送ってい

た保護者の皆様。その光景に何度も胸が熱くなり、多くの感動をもらいました。 

今でもこの光景を思い出すと暖かい気持ちになります。 

 今年の運動会は、私たち職員も断腸の思いで、従来の運動会とは異なる運営を行って参りました。しか

し現在できるベストの状態で臨みました。逆にこのような運動会だからこそ気づかせてくれたこともあり

ました。保護者の皆様におきましては、多くのご理解ご協力を賜り本当にありがとうございました。 

 このコロナは長期化することが懸念されております。しかし“その状況下でできるベスト”を目指して 

保育園を運営して参ります。これからもよろしくお願い致します 

園長 目時寿美子 

 

 


